



水がなくなり地肌が見えてしまっているダム。水没した昔の橋が見える場所も。



水 水がピンチ 水位が下がるダム 7/2

今年は降水量が少なくダムの貯水量も減っており、関東圏では深刻な水不足が心配されています。梅雨時期に雨が降らず、7月に入っても下久保ダムの貯水率は40~50%の間で推移し、現在10%の取水制限を行っています。

ダムの上流では水がなく、川のようになっていました。またダムに水没していた昔の橋が姿を現すなど深刻な渇水の状態が見て取れました。鬼石からの道沿いには井上よしひささんのダムマンガとコラボしたイラストが節水を呼び掛けていました。

真剣なまなざしで心を込めてメッセージを書き込みます。



思 事故を振り返り 思いをはせる 6/28

日航ジャンボ機墜落事故から8月12日で31年となります。それに合わせ、空の安全や犠牲となった人たちの冥福を祈る催しが行われました。

美九里東小学校では慰霊登山で遺族らが使うつえに5・6年生がメッセージを書き込み「この山に涙が零れ落ちませんように」といった思いを込めました。

また藤岡公民館では7月3日に、遺族や地元有志らによる灯ろう作りが行われました。灯ろうは事故発生日の前日に墜落現場である「御巢鷹の尾根」のふもとの神流川に流します。

料理のコツや豆知識も一緒に教えてもらいます。



女 食生活を見直そう 女性のための食育教室 7/15

健康な赤ちゃんを授かるためには毎日の食生活が大切です。市役所保健センターで行われた妊活食育教室では、鉄分やカルシウムを意識した栄養バランスの良い料理を実際に作り、学びました。参加者は出来上がった料理に「おいしい」と笑顔を見せていました。



点字で作った文章があっているか1文字ずつ答え合わせ。

点 目の不自由な人のために 点字を学んで社会貢献 7/8

6点で文字を表現する点字。これは全世界共通の表示方法で表されています。目の不自由な人が文字を読むための点字ですが、昨今、習う人が少なくなってきています。社会福祉協議会の点字教室の参加者は「何か役に立てることがあれば」と真剣な顔で学んでいました。

心を研ぎ澄ませ、狙いを定める。一瞬の集中力で勝負。



的 心を静かに一矢にかける 的を射る伝統的武道 7/3

日本の武道の一つ弓道。武道というと荒々しいイメージですが、弓道は静かな動作で的を射るスポーツです。弓道教室には小学生から大人までの幅広い年齢層が参加しました。礼に始まり礼に終わる。そんな武道を学んだ生徒たちは自分の心身を鍛えているようでした。



訪れた一人ひとりに積極的に意識の変革を呼び掛ける。

輝 共に活躍できる社会 輝く未来の実現へ 6/23

男女共同参画週間に、市役所玄関前で推進協議会の委員が啓発活動を行いました。男女共同参画とは男女が共に活躍できる社会を実現していくことです。それには「一人ひとりが意識を変えて取り組むことが大切」と市役所を訪れた人たちに呼び掛けていました。